

COMMUNIQUE DE PRESSE



BOUQUET DE CHANTIER D'AQUATIS

Mercredi 13 septembre 2017, un bouquet de chantier a été organisé dans le futur AQUATIS Aquarium-Vivarium Lausanne, en remerciement à tous les ouvriers et mandataires qui ont œuvré à la réussite d'AQUATIS.

C'est dans le futur restaurant d'AQUATIS justement, nommé Le Piranha que le bouquet de chantier d'AQUATIS a eu lieu.

Le Piranha ? ce restaurant à service rapide n'est pas commun. Des décors surprenants, une vue sur le bassin des piranhas, une cabane pour les enfants, le tout donnant sur les terrasses d'AQUATIS qui surplombent la ville de Lausanne.

Une belle soirée, car le projet a déjà son histoire, longue de 17 ans ! D'ailleurs beaucoup n'y ont pas cru, mais le produit aujourd'hui est parfait, il est au goût du jour et va séduire le public. La remise du bâtiment à l'exploitant « le groupe Boas » est prévue pour le 29 septembre, pour une ouverture au public le 21 octobre prochain.

Parmi la centaine d'entreprises ayant participé à la réalisation d'AQUATIS, une bonne cinquantaine d'entre elles ont répondu présentes.

Ainsi, c'est dans la joie et la bonne humeur que l'assemblée, comptant environ 240 convives, a pu déguster viande séchée, fondue moitié-moitié et meringue crème double. Du léger ! pour ce projet colossal, mais surtout pour remercier le magnifique travail de tous ces ouvriers, spécialistes dans leur domaine qui ont œuvré pendant 3 ans à la construction du futur Aquarium-Vivarium.

Une grande fierté aujourd'hui pour BCO SA, la filiale construction du groupe à qui l'impossible n'a pas fait peur, mais au contraire, porté très loin dans sa flexibilité à s'adapter à un projet, qu'il faut quand même le dire, n'a pas été banal.

